

Bonifacio sous un arc en ciel de coureurs

Malgré le report d'une semaine, ils étaient nombreux hier à s'être déplacés à Bonifacio pour participer à la course Color Planet Tour organisée dans le cadre de l'Odyssée du Flocon à la vague avec le soutien de la municipalité et du Crédit Agricole corse. Plus de 300 personnes, toutes générations confondues, ont pris le départ de cette boucle de 5 km ponctuée de "color zones" d'où s'échappaient des nuages de pigments colorés.

Les coureurs et marcheurs bariolés, le sourire aux lèvres

ont profité d'une belle journée festive et conviviale placée sous le signe de la protection de l'environnement aux côtés de quelques sportifs de haut niveau, ambassadeurs de l'association Du Flocon à la Vague. Parmi eux, Mélanie Camier "recordwoman" du tour de Corse à vélo en 26h, Killian Thiercelin Lanteri, vainqueur du circuit coupe du monde en ski de vitesse des - de 21 ans ou encore la bonificienne d'adoption et initiatrice de cette "Odyssée" Ophélie David, sept fois vainqueur de la coupe du monde en skicross.

"Le but de la Color Planet est de sensibiliser le grand public au recyclage des déchets électroniques ou électriques (Objet DEEE) afin d'économiser de l'eau de manière quantitative mais aussi, éviter les décharges sauvages", rappelle Stéphanie Rudeau, co-organisatrice de l'événement. En déposant en guise d'inscription un appareil électronique à recycler, les participants ont permis de collecter l'équivalent d'environ 2250000 litres d'eau cachée dans ces objets du quotidien.

NADIA AMAR



Plus de 300 personnes, toutes générations confondues, ont pris le départ de cette boucle de 5 km ponctuée de "color zones".

/PHOTO N.A.